

Bezirksblitzmannschaftsmeisterschaft 2014 in Neckartenzlingen am 25.01.2014

Platz	Verein	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	MP	BP
1	SF Deizasau I	×	2,0	2,0	3,0	2,5	2,0	3,0	3,5	3,0	3,5	4,0	17	28,5
2	SF Neckartenzlingen I	2,0	×	2,0	3,0	1,5	2,5	3,0	3,0	4,0	3,5	3,5	16	28,0
3	SK Bebenhausen I	2,0	2,0	×	3,5	1,0	2,0	3,5	3,5	3,5	3,0	4,0	15	28,0
4	SF Pfullingen I	1,0	1,0	0,5	×	2,5	3,0	2,5	3,0	3,5	3,5	4,0	14	24,5
5	SV Tübingen I	1,5	2,5	3,0	1,5	×	0,5	2,0	2,5	4,0	4,0	4,0	13	25,5
6	SV Nürtingen I	2,0	1,5	2,0	1,0	3,5	×	2,5	2,0	3,0	4,0	3,5	13	25,0
7	DT Esslingen I	1,0	1,0	0,5	1,5	2,0	1,5	×	3,0	3,5	4,0	4,0	9	22,0
8	SV Ebersbach I	0,5	1,0	0,5	1,0	1,5	2,0	1,0	×	3,0	3,0	4,0	7	17,5
9	DT Esslingen II	1,0	0,0	0,5	0,5	0,0	1,0	0,5	1,0	×	1,0	3,0	2	8,5
10	SV Dettingen I	0,5	0,5	1,0	0,5	0,0	0,0	0,0	1,0	3,0	×	1,0	2	7,5
11	SV Nürtingen II	0,0	0,5	0,0	0,0	0,0	0,5	0,0	0,0	1,0	3,0	×	2	5,0

11 Mannschaften trafen sich am 25.01.2014 in Neckartenzlingen zur Bezirksblitzmannschaftsmeisterschaft. Von Beginn an lieferten sich Deizasau und Neckartenzlingen ein Kopf-an-Kopf-Rennen mit wechselnder Führung. Am Schluß hatte Deizasau mit einem Punkt Vorsprung die Nase vorn. Die Mannschaften Deizasau I, Neckartenzlingen I, Bebenhausen I und Pfullingen I haben sich für das Verbandsturnier qualifiziert.

Beste Einzelspieler waren Gustain/Deizasau mit 9 Punkten,
A.Tscharotschkin/Neckartenzlingen und Hertzog/Pfullingen mit je 8,5 Punkten.

Beste Einzelspieler an den Brettern waren:

Brett 1 M.Tscharotschkin/Neckartenzlingen 7,5 Punkte

Brett 2 A.Tscharotschkin/Neckartenzlingen 8,5 Punkte

Brett 3 Kukofka/Nürtingen 7,5 Punkte

Brett 4 Gustain/Deizasau 9,0 Punkte

Der Bezirksspielleiter

Udo Ruprich